
体 力 テ ス ト を 全 校 で 行 い ま し た
まだ、運動会の余韻が冷めない6月7日、8日、全校で体力

テストを行いました。体力テストは、多くの学校でこの時期

に実施していますが、塩川小学校のように全校で協力して、

なかよし班（学年を混ぜた縦割り班）で行う学校は珍しいか

もしれません。子どもたちは、反復横跳びや上体起こし、５

０ｍ走など、高学年のお兄さん、お姉さんにコツを教えても

らったり、記録を数えてもらったりしながら、自分の出来る

限りでよい記録がでるように頑張っていました。

学 校 運 営 委 員 会 が 行 わ れ ま し た
6月15日、学校運営委員会が行われました。今年度も地域代表、保護者代表、学校代表が

集まり、委嘱が行われました。学校長より「話す」「聴く」「つながる」を大切にした肯定的

依存関係、また、「ふりかえり」による自己理解の大切さ等にかかわって今年度の学校運営

方針の話がありました。年間運営計画の説明や子どもたちの生活や学習面の報告があり、保

護者の皆さん、ボランティアの皆さんに支えられながら、子どもたちの伸び伸びとすごす姿

が伝えられました。運営委員の方からも、「読み聞かせの活動が継続されていてありがたい。」

「ボランティアの顔合わせの会が開かれてよかった」「農業体験で玉ねぎの植え付けはどう

か」「羊がいなくなって寂しい。動物飼育は出来ないものか」「塩川おはなしの会で児童が読

み聞かせを行っている姿があり、初めての姿で感動した」等々多くの意見をいただきました。

運営委員の方々には、授業や学校行事等の参観を通して、コロナ禍明けの学校の運営などに

提言をいただく予定です。1年間よろしくお願いします。

農 業 体 験 ～ 地 域 の 皆 様 に 支 え ら れ て ～
3年生は、6月20日に陣場台地のじゃがいも畑の草取りに

出かけました。4月21日に塩川活性化組合の方々にお手伝い

いただき、種芋を切って植えてから2か月、じゃがいもも大き

くなり、そして草も大きくなりました。子どもたちは班の仲

間と協力しながら、次から次へと草を抜いていき、畑も雑草

がなくなりとてもきれいになりました。

なお、この草取りは陣場台地まで、南方から山を抜けて歩

いていくのですが、行く道中全て草刈りを地域のみなさんが

行ってくださいました。暑い陽気の中、とても骨の折れる作業のはずです。山の上で草取り

を一緒に行ってくださった活性化組合の皆さん、草刈りで畑までの道を整えて下さった地域

の皆さん、全ての方々に感謝して、7月に行われるジャガイモの収穫を楽しみに待ちたいと

思います。
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5年生は、６月９日に代かき、１６日に田植えを学校西側の田ん

ぼで行いました。例年ご指導いただいている櫻井さんにやり方を

教えていただき、全身泥だらけになりながらも笑顔で活動に取り

組みました。代かきでは、まさにどろんこ祭り、全身真っ黒にな

って走り回っていました。田植えは、どの子も心を込めて苗を植

える姿が見られました。これから太陽の光をたくさん浴びてすく

すくと大きくなっていくことでしょう。おいしいお米がたくさんとれるようにこれから草取

りなどもがんばっていきたいです。引き続き、ボランティアの皆さんよろしくお願いします。

登 山 高 原 学 習 よ り
7月5日（水）、6日（木）5年生は高原登山学習に出かけました。メインは烏帽子岳登山

です。今年度も金子さん、松林さん、竹花さん夫妻、西沢さんの5名の登山サポートボラン

ティアの方々にご協力を頂き、烏帽子岳の山頂を目指しました。烏帽子岳の天気はうす曇り

で直接強い日の光が当たらず、登山に適した状況でした。子どもたちは仲間と励ましの声を

掛け合いながら山頂を目指しました。山頂からは富士山、北アルプスなどの遠くの景色も一

望でき感動の瞬間でした。お家の方が作ってくれた弁当はとてもおいしかったです。

下山後は休暇村嬬恋鹿沢に泊まりました。少し小雨の降

る中でしたが、キャンプファイヤーも実施することができ、

忘れられない思い出になりました。2日目は、池の平湿原

で、自然観察等を行いました。天気にも恵まれ、いろいろ

な植物や虫を探すことができました。クラスの仲間との絆

が深まった2日間でした。保護者の皆様、ボランティアの

皆様をはじめ、高原学習に関わって下さった全ての皆様に

心から感謝いたします。ありがとうございました。

安 全 に つ い て
6月９日（金）に行われた、安全対策指導委員会による「子どもの安全対策会議」で、学

区内の安全について意見交換を行いました。丸子自治センター市民サービス課と建設課、丸

子警察交番、依田窪安協塩川支部、自治会長、塩川見守り隊代表、PTA校外指導部、副支

部長、PTA三役の皆さんに参加いただきました。活発に意見交換が行われ、通学路の安全

に関わる取組の進め方の確認が行われました。地域と学校、PTAが連携して効果的に要望

があげられるようにどのように連携を取ればよいか確認することが出来、早速、自治会長様、

依田窪安協塩川支部様に動いていただいています。

現在、通学路にある古くなって色褪せた交通安全の注意喚起看板の入替を安協様にすすめ

ていただいています。安協様の活動は、多くの地域会員様による善意からすすめていただい

ているとお聞きしました。ありがとうございます。

夏 休 み に 向 け て
６月３０日（金）には、支部子ども会が行われました。大変暑い中でしたが、今年度から

民生児童委員さん、校外指導部のみなさんの参加はなくなりましたが、高学年児童中心に夏

休みの安全な過ごし方の確認や地区の行事、危険個所の確認等が行われました。あとわずか

で夏休みとなりますが、支部子ども会で確認したことを大切にして、安心安全の楽しい夏休

みにしてほしいです。

夏休み明けに休み中にお出かけした時のお土産のお菓子やキーホルダー等の持参が考えら

れます。児童個々のアレルギーや家庭事情等を考慮して、全校統一で行わないようにしたい

と思います。ご理解ご協力をお願いします。


